



DR. D. FRANCISCO TELLO Y MUÑOZ, DIRECTOR DEL INSTITUTO CAJAL.

DOCTOR DON FRANCISCO TELLO Y MUÑOZ,  
DIRECTOR DEL INSTITUTO CAJAL

A propuesta unánime de la Junta Española para Ampliación de Estudios e Investigaciones Científicas, ha sido nombrado Director del Instituto Cajal el sabio histólogo, don Jorge Francisco Tello y Muñoz, preclaro discípulo y distinguido colaborador del insigne maestro don Santiago Ramón y Cajal.

Este nombramiento acertadísimo permitirá que el Instituto que tanta gloria ha dado a España, continúe sin interrupción sus labores, puesto que el admirado y querido doctor Tello está totalmente familiarizado con los problemas inherentes a dicho plantel.

Felicitamos a la Junta de Ampliación de Estudios por su elección, pues implica un debido reconocimiento a los méritos del sabio aragonés.

I. O.

CARLOS CHAGAS

La solidaridad inherente a los trabajadores científicos nos impide permanecer ajenos a la tragedia que implica la pérdida del ejemplar sabio brasileño, Carlos Chagas. Su muerte acaeció en la plenitud de su triunfo científico; en el apogeo de su maravillosa vida llena de ideales, animada de gran dinamismo e inspirada en el más alto sentido humanitario. Su labor tuvo variadísimos aspectos, ningún revés logró vencerlo en la ruda lucha, que como maestro, como investigador o como higienista tuvo que librar. A él tocó el honor de substituir a su insigne maestro Oswaldo Cruz, y el privilegio de haber seguido formando, dentro de una limpia ideología, la escuela de investigadores que prestigian a su país. A él cabe el mérito de haber sido el descubridor del Trypanosoma Cruzi; su claro talento le permitió ahondar en otros terrenos de la ciencia con gran éxito. Prodigó ejemplos de modestia, de patriotismo, de bondad y de noble desinterés que, como una sombra que cada vez más agrandada se proyecta, perdurarán más allá de su vida de conmovedora sencillez.

AMELIA SÁMANO BISHOP.